

Artikel vom 04.12.2022

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

Adventskonzert

Ein Genuss für sich!

Blaskapelle und Pöckinger Chorgemeinschaft

Besser hätte man nicht demonstrieren können, wie Gemeinschaft funktioniert: Einer muß sich auf den Anderen verlassen. Der Ton muß passen. Die Blaskapelle unter der musikalischen Leitung von Markus Maier und die Pöckinger Chorgemeinschaft unter der Leitung von Norbert Groh wünschten mit einem bunten Strauß adventlicher Musik den Zuhörern in einem gefüllten Veranstaltungssaal des Beccult eine frohe Adventszeit, gesegnete Weihnachten und alles Gute für das neue Jahr 2023!

Geehrt wurde Jürgen Schilling für 50 Jahre aktive Mitgliedschaft. Anna Wolff und Sebastian Scheck übergaben eine Urkunde und dankten für die treue Zusammenarbeit. Zwei Gründungsmitglieder konnten zudem auf 63 Jahre musikalische Mitwirkung zurückschauen.
